



Asociación para el Desarrollo, Inc.

Santiago de los Caballeros, República Dominicana.

30 de octubre del 2023



Señores integrantes
Consejo Nacional de la Magistratura
Distrito Nacional

Honorables señores:

La Asociación para el Desarrollo, Inc. (APEDI) tiene a bien proponer al licenciado Carlos Manuel Estrella para miembro del Tribunal Constitucional.

El señor Carlos Manuel Estrella es un profesional del derecho, comunicador, catedrático universitario y activista social, cultural y deportivo, con una amplia trayectoria ha desempeñado diversos cargos y funciones de gran responsabilidad, en cuyo ejercicio se ha ganado el respecto de la sociedad, asumiendo con gran compromiso e independencia la defensa de los mejores intereses de la nación.

El Tribunal Constitucional se ha ganado el respecto de la ciudadanía, constituyéndose en un pilar importante en el fortalecimiento de la institucionalidad y el respecto a los derechos y debidos procesos consagrados en nuestra Carta Magna. Sus integrantes deben poseer adecuadas condiciones profesionales y personales, así como gozar de la confianza de la sociedad, como el es caso del señor Estrella.

Esperamos que nuestra recomendación reciba buena acogida de parte de ustedes.

Saludos cordiales,

Juan Mera
Presidente Junta Directiva

